

## BREVES

SOYANTOFAGASTA



AFECTÓ A 47 MIL CLIENTES.

### **SEC anuncia investigación por masivo corte de luz**

● La Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC) anunció una investigación por el masivo corte de energía ocurrido durante la tarde del lunes y que afectó a más de 47 mil clientes de Antofagasta, un tercio de los hogares de la ciudad sin luz.

“Hemos iniciado una investigación para determinar las causas de dicha falla, y en caso de haber responsabilidades de la empresa de transmisión propietaria de la instalación operada, la SEC podría iniciar procesos sancionatorios que pueden terminar con multas para la empresa infractora”, dijo la directora regional de SEC, Jéssica Poblete, a Soyantofagasta.cl.

CGE informó que el apagón “se debió a fallas en las instalaciones de la empresa de transmisión de energía eléctrica Transemel, que afectaron las redes de distribución de CGE” y no como se informó inicialmente involucrando a Transelec. 🤔